

## ► **Hommage.** Boulevard Jean-Rouyer en mémoire du fondateur groupe automobile

Photo Groupe Rouyer



*La plaque du boulevard Jean-Rouyer a été dévoilée vendredi.*

Vendredi dernier, Gilles Bourdouleix, député-maire de Cholet a invité Colette Rouyer, présidente du Groupe Jean Rouyer Automobiles entourée de ses enfants, des dirigeants du groupe, de sa famille et des amis proches de Jean Rouyer pour inaugurer le boulevard Jean-Rouyer situé devant le pôle Automobiles Heliocar et de la Holding du groupe. M<sup>me</sup> Rouyer a rendu hommage à son mari en ces termes : « *Dès aujourd'hui, l'avenir du groupe est assuré grâce à l'investissement de ses enfants et des collaborateurs qui ont à cœur de suivre le chemin qu'il a tracé. Je veux voir dans ce nouveau boulevard Jean*

*Rouyer, un signe prémonitoire de la réussite future. Pour y arriver, il nous faut poursuivre les valeurs qu'il rappelait sans cesse : travail, rigueur, sociabilité, appartenance. Je suis fier de présider ce Groupe qui porte son nom et qui est aujourd'hui 5<sup>e</sup> distributeur automobile en France, 48<sup>e</sup> sur le plan Européen, sans oublier 1<sup>er</sup> distributeur de l'ouest. Désormais tu peux reposer en paix, nous continuons ce que tu as semé. »*

A son tour Gilles Bourdouleix, a lui aussi rendu hommage à l'esprit d'entreprendre de ce mélomane « *qui a su écrire sa propre partition du succès industriel* ».